大用中だより 今和4年7月7日 (木) 発行 四万十市立大用中学校 (文責) 田辺

梅雨明けのあと、台風4号の接近に伴い 7/5(火) は市内小中学校が臨時休校となりまし た。高知県内には線状降水帯による大雨が降り、河川の増水や浸水、土砂災害の被害もあ りました。中学校は大きな被害を受けることもなく安堵しております。生徒たちは、休校 により期末試験2日目が延期となりました。翌日6日水曜日に気持ちを引き締め、期末試 験に臨みました。

願いをこめて 星まつり

7月7日(木)は七夕 星まつりです。7月に入り玄関ホールに 笹が立てられ、生徒を始め、ALT やスクールカウンセラーの先 生たちがそれぞれに願い事を短冊に書いたり、飾りつけをしたり しながら七夕さまの星まつりを迎えました。本日は給食も「七夕 メニュー」で星型のハンバーグ、七夕ゼリーと星の形がたくさん あり、ラッキーな気持ちでいただきました。

今夜はお天気が少し心配ですが、天の川を見上げながら、琴座 のベガ(織姫)やわし座のアルタイル(彦星)を探してみるのもいいで すね。夏の星座を見ながら、宇宙の不思議、自然の尊さを堪能し ましょう。



7月6日(水)、中村警察署の佐々木さんに来ていただき、 「防犯教室」を行いました。毎年来て下さる佐々木さんは、 今回は、インターネットやゲームなど SNS(ソーシャル・ ネットワーキング・サービス)を通じて犯罪被害に合わないよ う気をつけることを教えてくれました。SNS は情報を素早く 得たり、情報を発信したり、世界中の人とも瞬時に友達にな れるなど、とても便利です。しかし、個人情報の流出をはじ め、ストーカー被害やいじめに発展するケースや本人が気づ かないうちに犯罪に巻き込まれるなど危険も伴っています。



顔を合わせたことの無い人とのやり取りや知らない人と会う約束をしてしまうことの危 なさを話し合ったことでした。**ラインやメール、ゲーム等でその場の雰囲気で軽く応じな** いこと、親に承諾を得ないで約束したり物を購入しないこと、『おかしいな』と思ったら **すぐ大人に相談すること**など気をつけて行動をしようと全員で確認しました。

夏休み中も、インターネットやゲームなど使い方に気をつけて、便利な道具として使っ ていきましょう。





